

GUADALAJARA 2012 | TITIRIGUADA

Titiriguada se hace mayor

Y.B.B. / REDACCIÓN | GUADALAJARA

Twitter: @dguadaweb

Titiriguada se hace mayor. Seis ediciones repletas de historias, anécdotas y mucha ilusión. El Festival Internacional de Títeres de Guadalajara ha echado en esta edición los restos para despedirse del programa oficial de las Fiestas y Fiestas de la ciudad, con un programa ambicioso y como siempre variado que arrancará hoy viernes y concluirá el domingo. 24 compañías procedentes de nueve países distintos dispuestas a arrancarnos una sonrisa, un suspiro y, sobre todo, borrarnos la palabra crisis de la cabeza.

“Titiriguada comenzó como un bebé que ha adquirido personalidad propia”, declaró el concejal de Festejos, Jaime Carnicero, horas antes del pistoletazo oficial de salida del Festival. Por ese motivo, a partir del próximo año el Festival adquirirá un protagonismo especial al separarlo del programa de Fiestas. “Las fechas que se están barajando son octubre o primavera”. El objetivo: que Titiriguada se independice y crezca por sí sola. Como viene siendo habitual, el Festival tendrá su escenario principal en los Jardines del Infantado, aunque también se podrán disfrutar de algunas representaciones a lo largo de la calle Mayor o en la Plaza Mayor donde se ubicará el “espacio sombrero” que será centro de operaciones para las compañías noveles. Actuaciones para todas las edades (bebés, jóvenes, adultos) y para todos los gustos (talleres, teatro, música). ¿Te lo vas a perder?

La cita

TITIRIGUADA

Del 14 al 16 de sept. de
11 a 14 horas y de 17
a 21 horas.

El Festival Internacional de Títeres de Guadalajara cumple su sexto aniversario dispuesto a ‘darlo todo’ antes de independizarse de las Fiestas.

